

IM LOKALEN

Runder Tisch der Rutenbauer

Fachsimpeln nach Herzenslust: Für ein zweitägiges Treffen kamen Rutenbauer von weit hinter den Grenzen des Münsterlandes nach Emsdetten zu Rainer Schäfers. Fast 50 selbstgebaute Angelruten wurden bewundert, Material gesichtet, Tricks und Kniffe ausgetauscht. Dazu gab's Vorgespräche für die Deutsche Meisterschaft. → 1. Lokalseite



Patrik Liljestrand und Ulf Schevfert (r.) diskutieren über das Pokalspiel. Foto Oberheim

Pokal: TVE verliert knapp

Knapp mit 31:32 verlor der TVE am Samstag das Pokalspiel der 1. DHB-Runde gegen den Ligakonkurrenten GWD Minden. 1 600 Fans sahen in der Ems-Halle einen packenden Kampf, die Gäste aus Minden waren letztlich der glücklichere Sieger. Doch der TVE ist für den Start gegen Nordhorn gerüstet. → Lokalsport

IM INNERN

Sonne und Regen im Wechsel

Heute zeigt sich häufig die Sonne, vormittags gelegentlich Wolken. Am Nachmittag vereinzelt Regen. Morgen Sonne und Regen.

→ Fernsehen und Service



Fernseh-Bericht



Nach der Tore-Show in der Europa League hat der FC Schalke 04 auch in der Bundesliga gegen Borussia Mönchengladbach die Königsblauen gestrichelt. In der ausverkauften Arena beendete ein Tor von Raúl (64.) die Pflichtspiele ohne Niederlage. Mit dem dritten Saisonsieg eroberte Schalke Ra

Benzin bald lä

Marktführer Aral testet angeblich neues P